

Ein Hypopoppa- Ausmalbild



Drachen stammen aus einer Zeit, in der es auf der Erde nur ganz wenige Menschen gab. Die Vorfahren des Hypi-Drachens waren schon immer in der Gegend von Lenzburg. Darum ist der offizielle Name auch: Hypopoppa vom Lenzbach. Der Lenzbach, der heute Aabach heisst, war früher ein Bach mit vielen Kurven, kleinen Tümpeln und Pfützen. An einer Stelle war er tief und langsam und an anderen Stellen flach und schnell. Aus der Luft sah der Bach ein bisschen aus wie ein Drache. Und da sich der Wasserlauf immer wieder veränderte, konnte man denken, der Drache bewege sich.

© Hypothekbank Lenzburg AG

 Hypothekbank
Lenzburg